

Quito, 12 de julio de 2017

Boletín No. 039

## **EP Petroecuador financia la construcción del sistema de agua potable para recinto Equinoccio**

EP Petroecuador firmó esta mañana, un convenio con la Fundación Ñuka Llakta con el propósito de financiar la construcción del sistema de agua potable que dotará de este servicio a la comunidad Equinoccio, parroquia Palma Roja de la provincia de Sucumbíos.

La obra, que tendrá un costo de 450 mil dólares, abastecerá del líquido vital a 450 personas de la comunidad y abarca la captación, tratamiento y distribución mediante tubería domiciliaria. Se prevé que la obra esté lista en un año, a partir del primer desembolso que se realizará en el mes de agosto de 2017.

Juan Francisco Castillo, especialista zonal de EP Petroecuador, manifestó que este tipo de obras son fundamentales para mejorar la calidad de vida de los ecuatorianos de las zonas de influencia de nuestro trabajo.

Por su parte, Marco Jiménez, presidente del recinto Equinoccio, explicó que en la actualidad la dotación de agua se da a través de pozos, "*es agua que no es apta para el consumo humano*", por lo que enfatizó que la obra cambiará totalmente la vida de esta población.



 (593-2) 3942120

 comunicacion@epetroecuador.ec